



LA DELEGACIÓN DE AGRICULTURA SE VUELCA EN LOS PREPARATIVOS DEL CONCURSO DE CABALLOS P.R.E. “EQUIVIR VILLA DE ROTA”

Agricultura ultima en estos días la celebración de este concurso, clasificatorio para el Campeonato de España, para el que ya se ha contactado con numerosas ganaderías y jueces que participarán en el certamen que se desarrolla coincidiendo con la Feria

La Delegación municipal de Agricultura intensifica en estos días sus trabajos para que todo esté preparado de cara a la décimo quinta edición del Concurso Morfofuncional de Caballos P.R.E. “Equivir Villa de Rota” que se celebrará coincidiendo como viene siendo habitual con la Feria de Primavera de Rota, del 30 de abril al 3 de mayo.

El delegado municipal de Agricultura, Antonio Peña Izquierdo, ha resaltado que hasta el momento, han sido muchas y muy diversas las gestiones que ha venido realizando este área para poner en marcha un año más este concurso.

Entre estas gestiones, el responsable municipal ha destacado los numerosos encuentros y visitas que ha realizado a diversas ganaderías con el fin de invitarles a que participen en esta próxima edición.

En este sentido, Peña Izquierdo ha indicado que a pesar de que la crisis se ha dejado sentir en el arranque de muchos concursos de este tipo, en la localidad “tenemos la confianza de volver a congrega un importante número de participantes”, que año tras año apuestan por el “Equivir Villa de Rota”, un certamen clasificatorio para el Concurso Nacional, que ya cuenta con un importante prestigio y solidez en el mundo del caballo.

Además de los contactos con ganaderías de primer nivel de distintos puntos de nuestra geografía, la Delegación municipal de Agricultura trabaja codo con codo con Asociación Nacional de Criadores de Caballos Pura Raza Española (ANCCE) para abordar aspectos como el reglamento, que este año presenta novedades.

Por otro lado, y tal y como ha anunciado el delegado municipal a pocas semanas del inicio del concurso, la Delegación ya cuenta con un grupo de jueces de primera línea que serán los encargados de calificar y evaluar a los ejemplares que participen en el “Equivir Villa de Rota”.

El programa de actos del concurso es otro de los asuntos que la Delegación de Agricultura está ultimando en estos días. Con todo, Antonio Peña quiso adelantar que además de las pruebas clasificatorias, que constituyen en sí un importante atractivo, en esta edición se contará un año más con el tradicional espectáculo ecuestre nocturno, que se completará con dos carruseles que se llevarán a cabo con la colaboración de la Escuela Municipal de Hípica.

El responsable de Agricultura también se refirió a los trabajos de adecentamiento y preparación que se están llevando a cabo en las instalaciones de la Escuela Municipal de Hípica para adecuarlas a las necesidades que requiere un concurso de esta índole.

Además, en estos días, la Delegación municipal de Agricultura ultima los preparativos del Concurso de gallo español combatiente, cuya celebración coincide con el concurso de caballo, y que al igual que el año pasado, se ubicará en las instalaciones del antiguo Dux.

Rota, 13 de abril de 2009

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
